

# „Seid`s friedlich!“

Jugendgottesdienst mit Friedensfackelwanderung und Adventsfeier des VdPj



*Ergolding.* „Des war der scheenste Jugendgottesdienst, den ma je hatten! Und des Rollenspiel war des Highlight!“ stellte VdPJ-Vorsitzender Tobias Lacknermeier nach der Wortgottesfeier am Freitag (9. Dezember) in St. Peter fest. Zusammen mit den anderen Gruppenleitern der Pfarrjugend und Pastoralreferentin Kristiane Köppl hatte er das Adventstreffen, das in der Kirche begann, organisiert, vorbereitet und gestaltet. Franz Neubauer und Sebastian Lacknermeier trugen gekonnt zwei Rollenspiele vor - unterstützt von Lukas Köppl. Theresa Neubauer übernahm die passende musikalische Gestaltung. Diese und weitere Jugendliche gestalteten den Gottesdienst im Zeichen des Friedens. Passend dazu wurde im Anschluss eine Friedensfackelwanderung Richtung Pfarrheim unternommen, besinnliche Texte und Musikstücke kamen an den Haltestationen zum Einsatz. Der Zug führte bis ins Pfarrheim, wo bereits Leckereien und (Kinder-)Punsch die Gäste erwarteten. Bei guter Stimmung wurde im gut besetzten Saal gegessen und gespielt. Die Leiter des VdPJ zeigten zudem Fotos vom vergangenen Jahr her und kommentierten die teils sehr erheiternden Szenen, die nicht zuletzt Pfarrer Josef Vilsmeier zum Lachen brachten. Erst spät fand die Weihnachtsfeier ein Ende - und alle packten beim Aufräumen mit an.



(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 10.12.2022)